"Petro dijo que daría 12 años para transición de contratos de petróleo y carbón": Ricardo Triana

El director Ejecutivo del Consejo de Empresas Americanas, reveló detalles de la reunión que sostuvieron empresarios norteamericanos con el candidato a la Presidencia.



Ricardo Triana Foto: Consejo de Empresas Americanas

Por: Redacción BLU Radio

18 de Mayo, 2022





El director del Consejo de Empresas Americanas (CEA), Ricardo Triana, habió en Mañanas BLU sobre los temas abordados por el candidato a la Presidencia Gustavo Petro en su reunión con representantes de varias empresas norteamericanas que tienen sede en el país. Según el vocero gremial, el aspirante a la Casa de Nariño habló de dar un plazo de 12 años para la transición de contratos de petróleo y carbón.

"[<u>Petro] dijo que él daría 12 años de transición para ese proceso.</u> No habría más contratos de exploración a partir de su llegada al Gobierno y que respetaría los que están hoy en día. Cosa que en parte tranquiliza al sector, pero no deja de ser difícil, porque por ejemplo en carbón la empresa <mark>Drummond</mark> representa la mayor inversión extranjera estadounidense aquí en l Colombia y llevan aquí 35 años", reveló Triana.

"El ha venido diciendo que hay tres problemas en Colombia, que es el <u>carbón, el <mark>petróleo y la cocaína.</mark> Obviamente a nosotros</u> sí nos preocupa mucho, porque son dos sectores de la <mark>minería</mark> muy importantes, no hay que olvidar que representan el 30% de la inversión directa y más del 77% de las regalías de Colombia, así como más del 7 % de los ingresos fiscales del país. Una pregunta específica que le hice al final fue ",

Triana dijo que Petro fue enfático al afirmar que no se llevará a cabo exploración ni extracción petrolífera a través del sistema de fracking si gana la carrera a la Casa de Nariño.

"En <mark>petróleo</mark> fue tajante en decir que no habrá fracking. En cuanto al <mark>petróleo</mark>, pienso que esas empresas dejarían de invertir en Colombia. En el tema de carbón creo que todos los proyectos que se están haciendo paran", indicó.

Según el director del CEA, Petro se comprometió en un eventual gobierno suyo a repetar la seguridad jurídica del país, lo que se convierte en una garantía para los inversionistas.

"Los americanos son muy pragmáticos en sus temas, invierten en los países a largo plazo. Había preocupaciones, obviamente, el tema de seguridad jurídica que es fundamental para los inversionistas. Al final nos comentó que iba a respetar esos contratos y esas inversiones que había ya en Colombia con seguridad jurídica, que es muy importante. Ese mensaje es tranquilizador", declaró el vocero gremial.